

La Región

CASTELLANO MANCHEGA

30 ptas / 27 de Octubre 1981 / N° 21

semanario independiente

Directora en funciones: M^a Antonia Martín

SUSPENSE Y EXPULSION



EN EL PLENO

Juan Ignacio de Mesa:

Este tema produjo los incidentes que se desarrollaron en el Pleno. Incidentes que fueron juzgados luego, en una sesión que tuvimos los portavoces, como una situación límite a la que se había llegado por personalizar demasiado determinados planteamientos y que quizás hubo un mal entendimiento sobre los turnos de intervención por parte de algún miembro de la Corporación. Espero, por el buen sentido que se manifestó en la reunión de portavoces, no se volverá a producir en una sesión plenaria, y que por lo tanto, no habrá actuaciones de ningún tipo que puedan ser comparadas con las que en la última sesión del Ayuntamiento se produjeron.



Díaz Pierna:

"No quiero hacer declaraciones de ningún tipo".

SUMARIO

TRIBUNA

"Urruquillos y Arlequines" por Protasio Angulo Toledo. Pág. 3

TRAS LA BARRERA

"Así son" Por Benito Rector. Pág. 4

TEMA DE LA SEMANA

"Castilla-La Mancha" cerca de doscientos mil reumáticos. Pág. 5

REPORTAJE

"Debate sobre la OTAN". Pág. 6

NACIONAL

"Cuando la ley es pisada". Por A. López de La Mota. Pág. 7

TOLEDO

"La delegación Toledana en el 29 Congreso del PSOE". Pág. 8

"La problemática ecológica". Pág. 9

"Entrevista a Francisco de la Haza". Pág. 10

DEPORTES

Crónica de los partidos del Toledano, el Talavera y San Prudencio. Campeonato Local de Fútbol Sala. Fases de deportes.

TALavera

"Apuntes para una renovación cultural" y "IX Certamen Nacional de Pintura". Pág. 16

"Bibliotecas: Insuficientes y necesarias". Pág. 17

PROVINCIA

"Las normas subsidiarias" de Consuegra. Pág. 8

"La banda Municipal de Alcazar de San Juan" y "El caso de 'El Alamián'". Pág. 19

y las habituales secciones de "Deportes" (Págs. 11, 12, 13 y 14), "Cultura" (Pág. 20), "Ocio" (Pág. 22), "IVE" (Pág. 21) y "Avenida" (Pág. 23).

29 Congreso del PSOE

Durante los días 21 al 24 del presente mes se celebró en el Palacio de Exposiciones y Congresos de Madrid el 29 Congreso del PSOE. Un total de 765 delegados, en representación de 95.886 mandatos, varios centenares de periodistas y gran número de invitados y delegados fraternales asistieron a un Congreso sin sorpresas, en el que todo parecía estar muy sujeto. El sector crítico de la llamada "Izquierda Socialista", se autoexcluyó de la participación en el Congreso, hecho que Felipe González lamentó en su discurso. Manuel Marín, Diputado por Ciudad Real, fue elegido por unanimidad como presidente de la reunión. Su candidatura fue presentada por las delegaciones castellano-manchegas.



En cuanto a la participación de los trece delegados por Toledo, cabe destacar la crítica de Pablo Tello a la dirección del partido y el incierto infructuoso

de incluir a Francisco Ramó, en la candidatura de la nueva Ejecutiva Federal. Mas, intervinieron en paginas de Toledo y Nacional.

La corporación decidida a que se construya un nuevo matadero

Aunque la Corporación carece en la actualidad de solar apropiado se decidió que el lugar idóneo para la ubicación del nuevo centro sería la zona del Paseo de la Estación, la más precaria en este tipo de servicios; en otro escrito se dio cuenta de la posibilidad de crear una escuela de artes aplicadas para lo que sería necesario que el Ayuntamiento aportara igualmente un solar o edificio que reúna las condiciones adecuadas.

muebles entrevegas s/a

Avda. de la Reconquista, 3
Teléfono 22 13 71

TOLEDO